

1 高齢者の災害への避難について

ただいまの堤 <sup>つつみ</sup> 龍 <sup>りゅうしん</sup> 信議員のご質問にお答え申し上げます。

高齢者の災害への避難についてであります。いざという時の高齢者等の避難につきましては、家族の力だけでは足りず、ご近所の方々の協力が不可欠であると考えております。

現在、沼田市におきましては、自分たちの地域をそこに住んでいる人たちで守るための「自主防災組織」の設立を、平成21年度より順次、行っているところであります。

この組織は、区長さんをはじめとして、地域のことをよく把握している方々の他、民生委員さんや消防団の皆さんなどで構成されています。

地域における高齢者や身体の不自由な方々などの避難につきましては、この組織の中で、誰が誰を支援して避難させるという「避難計画」を作成し、図上で想定の避難訓練を行うなど、いざという時に速

やかに行動が起こせるように備えることが何よりの対策であります。

市としましても、これら地域の活動に対する支援を行い、高齢者をはじめとした市民全員の安全・安心の確保に努めて行きたいと考えています。

議員をはじめとする若い世代の方々におかれましても、地域における防災訓練へ積極的に参加していただき、安全・安心な地域をつくるために活躍していただきたいと考えています。

以上申し上げます、堤<sup>つつみりゆうしん</sup>龍信議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。